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Kießling war doch immer vorbildlich hier.
Hat nie groß drumrum geredet und war in den Interviews über seine Zukunft eben ehrlich.
Darau drehe ichg ihm keinen Strick.
Ist dann eben zu nem größeren Verein gegangen und wir haben ne stattliche Ablöse
bekommen.
Ein Geschäft mit dem alle leben konnten und ich denke noch immer können.
Ich seh lieber den Kießling treffen als manche anderen Bundesligastürmer.
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